



～燦たり 長洲中～

自主 創造 挑戦



生徒会活動の充実に向けて

6月は前期中間テスト、玉荒中学総体などがありましたが、生徒会各専門委員会の活動も積極的に取り組んでいます。前号で「Level up 月間 ～学習～」について紹介しましたが、こちらは学級委員会が昼の放送で取組の呼びかけなどを行っています。その他の専門委員会でも環境委員会が朝からのピロティ（生徒昇降口前）や職員玄関前階段の清掃、花壇の草取り、人権ボランティア委員会が心のきずなを深める月間の取組や朝の運動場除草作業、生活安全委員会が服装・身だしなみの呼びかけ、給食委員会が第1回残食コンクール、放送委員会が中体連インタビューやCDリクエスト放送、体育委員会が体力テストの取組、文化図書委員会がおすすめの本紹介、保健委員会が熱中症予防の呼びかけや歯磨き週間の実施、健康チェックを行っています。

6月25日の生徒集会では、生徒会執行部から「生徒が質問や意見を気軽に言えるようにして、その意見等をみんなで活用し、さらに学校全体をLevel upする」ための『願い箱』の設置について提案がありました。（学校ホームページの「学校からのお知らせ」に掲載しています）

また、旧長洲中と腹栄中で長年伝統的に取り組んできた部活動生等の朝の清掃活動も継続して熱心に取り組んでくれています。

生徒たちが自分の役割と学校全体の貢献になることに意欲を持って頑張ってくれていることに大変感謝しています。

<環境委員会、人権ボランティア委員会の清掃活動>



<文化図書委員会の活動>



玉名荒尾中学総体、第2週目も全力を尽くして頑張りました

6月21、22日(土、日)玉名荒尾中学総体の第2週目は、女子バレーボール、剣道、軟式野球、ソフトテニス個人、テニスが開催されました。女子バレーは玉名中にフルセットの末に勝利し優勝、軟式野球はALL玉名のチームに長洲中生徒が選手として出場し、決勝で玉東クラブに惜しくも敗れて準優勝、テニス団体は荒尾海陽中との対戦で準優勝、個人戦などでは優勝や準優勝という結果を残してくれました。惜しくも結果につながらなかった選手もいましたが、全力で試合に臨む姿はとても素晴らしかったです。

県中学総体は、弓道が7月12日(土)、新体操女子が7月13日(日)、柔道が7月12、13日(土、日)、女子バレーボールが7月19、20日(土、日)、陸上が7月19、20日(土、日)、テニスが7月22、23日(火、水)に開催され、長洲中生徒が出場します。ぜひ自分の力を出しきり、納得と満足ができ、よりよい思い出となることを願っています。県中学総体も保護者やご家族、関係の皆様のお熱い応援、よろしくお願いいたします。